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Université Côte d’Azur
Académie d’Excellence « Réseaux, Information et Société numérique »

Appel à candidature pour 
la participation à une école thématique

(English version below)

Objet de l’appel

Cette action vise à permettre aux doctorant·e·s d’Université Côte d’Azur et de ses laboratoires partenaires, du périmètre de l’Académie RISE, de participer à une école thématique de printemps, d’été, d’automne ou d’hiver liée à leur domaine d’étude.

Cette participation a pour but d’élargir les connaissances des étudiants dans leur champ de recherche et de renforcer leurs liens avec la communauté académique. 

Règlement de l’appel

MODALITES DE FINANCEMENT
Le financement sera sous la forme de remboursements de frais de mission avec la possibilité d’obtenir une avance à hauteur de 75% des frais anticipés.

Les frais pris en charge correspondront aux dépenses éligibles selon le guide des missions d’Université Côte d’Azur, à savoir les frais de voyage entre le lieu de résidence et l’école, les frais d’hébergement et de repas ainsi que les frais d’inscription à l’école thématique. 

ELIGIBILITE
Cet appel est ouvert à l’ensemble des doctorant·e·s du périmètre de l’Académie « Réseaux, Information et Société numérique », inscrits à l’une des écoles doctorales suivante : STIC, DESPEG, SHAL ou SFA.





CRITERES DE SELECTION
Les dossiers seront sélectionnés sur la base de l’adéquation du programme de l’école avec le domaine de recherche du·de la doctorant·e.

COMITE DE SELECTION
Un comité de sélection ad hoc sera constitué par l’académie RISE. Il sera chargé de classer et sélectionner les dossiers soumis.

MODALITES DE SOUMISSION
Le·la doctorant·e. devra produire un dossier de candidature contenant : 
· le formulaire de demande
· le programme de l’école thématique
· un CV détaillé du·de la candidat·e avec une liste de publications, le cas échéant
· une lettre de l’encadrant·e expliquant l’importance de participer à l’école pour l’étudiant·e

Ce dossier devra être soumis par email à : academie1.soumission@univ-cotedazur.fr en un seul fichier, au format PDF, dénommé selon le schéma suivant : NOM DOCTORANT_A1_Ecole thematique_année.pdf

Contact
Nathalie Currid, Chargée de mission de l’Académie
nathalie.currid@univ-cotedazur.fr 
04 92 38 79 37



Université Côte d’Azur
Académie d’Excellence « Réseaux, Information et Société numérique »

Formulaire de demande

Participation à une école thématique

	Description

	Nom du/de la doctorant·e
	 

	Email
	

	No de téléphone
	

	Nom de l’encadrant·e
	 

	Organisme employant le/la doctorant·e
	 

	Sujet de thèse
	 

	Nom de l’École thématique 
	 

	Dates de début et de fin
	 

	Durée
	 

	Estimation du coût du séjour

	Transport (type de transport + coût)
		€

	Hébergement (nombre de nuits + coût total)
		€

	Repas (nombre de repas + coût total)
		€

	Frais d’inscription
		€

	Co-financement (co-financeur + montant)
		€

	Total
		€



Merci soumettre votre demande à academie1.soumission@univ-cotedazur.fr en un seul fichier, avec les éléments listés ci-dessous : 
· Ce formulaire de demande
· Le programme de l’école thématique
· Un CV détaillé du·de la candidat·e avec une liste de publications, le cas échéant
· Une lettre de l’encadrant·e expliquant l’importance de participer à l’école pour l’étudiant·e

Format du fichier : NOM DOCTORANT_A1_Ecole thematique_année.pdf
[bookmark: _GoBack]Université Côté d’Azur
Academy of Excellence « Networks, Information and Digital society »

Call for applications to attend a
thematic school 

Purpose of the call

This action aims to provide financial support to PhD students from the Université Côte d'Azur and its partner laboratories, within the scope of the RISE Academy, to attend a spring, summer, autumn or winter thematic school related to their field of study.

The purpose of this participation is to give PhD students the opportunity to broaden their knowledge in their research field and strengthen their links with the academic community.

Rules of the call

FUNDING MODALITY
The funding will be in the form of reimbursement of expenses, with the possibility to obtain an advance of up to 75% of the anticipated costs. 

The expenses covered will be in line with eligible expenses listed in the Université Côte d’Azur mission guide, namely travel expenses between the place of residence and the school, accommodation and meal expenses as well as thematic school registration fees.

ELIGIBILITY 
This call is open to all PhD students, within the scope of the « Networks, Information and Digital society » Academy, enrolled in one of the following doctoral schools: STIC, DESPEG, SHAL or SFA.








SELECTION CRITERIA
The applications will be selected on the basis of the adequacy of the school's program with the research domain of the doctoral student.

SELECTION COMMITTEE
An ad hoc selection committee, responsible for ranking and selecting the submitted applications, will be established by the RISE academy.

TERMS AND CONDITIONS FOR ANSWERING THE CALL
The PhD student must produce an application pack including:
· the application form
· the thematic school program
· a detailed resume of the PhD student with a publication list, if applicable
· a letter from the supervisor explaining the importance of participating in the school for the student

Applications will be submitted by email to: academie1.soumission@univ-cotedazur.fr in a single PDF file named according to the scheme: STUDENTNAME_A1_Thematic school_year.pdf


Contact
Nathalie Currid, Chargée de mission de l’Académie
nathalie.currid@univ-cotedazur.fr 
04 92 38 79 37



Université Côte d’Azur
Académie d’Excellence « Réseaux, Information et Société numérique »

Application form

Participation in a thematic school
 
	Description

	Name of PhD student
	 

	Email
	

	Phone number
	

	Name(s) of supervisor(s)
	

	PhD student employer
	 

	PhD topic
	 

	Thematic school name 
	 

	Dates
	 

	Duration
	 

	Cost estimate

	Travel (type of transport + cost)
		€

	Accommodation (No of nights + total cost)
		€

	Catering (No of meals + total cost)
		€

	Registration fees
		€

	Co-funding (co-founding body + amount)
		€

	Total
		€



Please submit your application to academie1.soumission@univ-cotedazur.fr in one file, with the following: 
· This Application form
· The Summer/Winter school program
· A detailed resume of the PhD student with a publications list, if applicable
· A letter from the supervisor explaining the importance of participating in the school

File format : STUDENT NAME_A1_Thematic school_year.pdf
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